



Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Sambangi Warga Sindangraja Menjaga Keamanan Bersama

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

May 31, 2024 - 10:48



Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Sambangi Warga Sindangraja Menjaga Keamanan Bersama

Pada hari Kamis, tanggal 30 Mei 2024, pukul 14:00 WIB, Desa Sindangraja, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kegiatan yang bertujuan mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.

Dalam misi yang dilaksanakan oleh Bripka Darmawan Eka.S, Babinkamtibmas setempat, ditempuhlah upaya untuk memastikan kesejahteraan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Kegiatan Door to Door System (DDS) yang digelar tersebut tidak sekadar kunjungan rutin, melainkan momen penting untuk berkomunikasi dengan warga. Tujuan utamanya adalah untuk merencanakan langkah-langkah masa depan yang akan membawa Desa Sindangraja dan masyarakatnya menuju kemajuan yang lebih baik. Selain itu, dalam hal terjadi gangguan keamanan, masyarakat dihimbau untuk segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau ke kantor Polsek Curugkembar.

Kunjungan tersebut juga dimanfaatkan sebagai sarana menjaga sinergitas antara TNI-Polri dengan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, beberapa hal penting disampaikan kepada warga:

1. **Pengenalan Program Kapolres Sukabumi:** Warga diajak untuk berbagi informasi dan keluhan terkait kondisi keamanan di wilayah mereka.
2. **Peringatan terhadap Pencurian:** Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap berbagai jenis pencurian, seperti pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), serta pencurian sepeda motor (Curanmor), serta pencurian ternak dan modus kejahatan lain yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga didorong untuk turut serta dalam pencegahan tindak pidana perdagangan orang dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada yang akan bekerja di luar daerah atau negeri.
4. **Kerjasama dengan Kepolisian:** Warga diminta untuk selalu berkoordinasi dengan Polsek Curugkembar apabila terjadi pelanggaran hukum atau gangguan keamanan di wilayah mereka.
5. **Pencegahan Radikalisme:** Masyarakat dihimbau untuk menjaga kewaspadaan terhadap paham radikalisme guna menjaga keamanan di wilayah Polres Sukabumi.
6. **Penyediaan Kontak Darurat:** Kontak hotline dan WhatsApp disediakan sebagai sarana untuk melaporkan segala hal yang berkaitan dengan keamanan kepada Polres Sukabumi dan Bhabinkamtibmas setempat.

Kegiatan berlangsung dengan tertib, menunjukkan antusiasme dan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Dengan sinergiantara aparat keamanan dan masyarakat, diharapkan Desa Sindangraja dapat tetap aman dan tenteram. Hormat kami, IPTU Kusaeni, S.H, KapolsekCurugkembar.